

Chalets

Eden et Aspen



B

Megève



Un village au charme authentique

Entre vues exceptionnelles sur le Mont-Blanc, authenticité et élégance, laissez-vous séduire par le village de Megève, destination incontournable à l'international, en hiver comme en été. Faites-en votre nouvelle terre d'accueil.

Idéalement situés secteur Odier dans un emplacement baigné de soleil, les Chalets Eden & Aspen se trouvent à quelques minutes du centre du village de Megève et à 700 m de la télécabine du Jailet. Aménagés sur 275 m², ils seront la promesse de séjours idylliques au coeur des Alpes.

A village with authentic charm

Between exceptional views of Mont-Blanc, authenticity and elegance, let yourself be seduced by the village of Megève, exclusive international destination, in winter as well as in summer. Make it your new adoptive home.

Ideally located in the sunny Odier sector, Eden & Aspen Chalets are just a few minutes from the center of Megève village and 700 m from the Jailet ski lifts. Arranged on 275 sqm, those Chalets will be the promise of idyllic stays in the heart of the French Alps.



Eden & Aspen



Volumes et teintes naturelles / Volumes and natural tones



Mélant style mégevan, modernité et matériaux naturels, chacun des chalets offre des prestations et équipements de grande qualité, afin d'apprécier la quiétude des environs, à chaque moment de la journée.

A blend of Megevan style, modernity and natural materials, each chalet offers top-quality amenities and facilities, so you can enjoy the peace and quiet of the surrounding area at any time of day.

SOUS-SOL / BASEMENT



Espace bien-être
Espace fitness
Bar
Dortoir
Salle de bains & WC
Salle TV/Cinéma
Buanderie

*Relaxation area
Fitness area
Bar
Dormitory
Bathroom & WC
TV/Cinema room
Laundry room*

REZ-DE-JARDIN / GROUNDFLOOR



Hall d'entrée
2 chambres en suite
WC invités
Garage
Terrasse de 35 m²

*Entrance hall
2 en-suite bedrooms
Guests WC
Garage
35 sqm terrace*

ÉTAGE / MAIN FLOOR



Salon
Salle à manger
Cuisine équipée
1 chambre en suite
Balcon et terrasse

*Living room
Dining room
Equipped kitchen
1 en-suite bedroom
Balcony and terrace*

La lumière
s'installe
/When light settles



Eden & Aspen



CHAMBRE MASTER /MASTER BEDROOM

Plafond cathédrale
Espace nuit
Dressing
Salle de bains
Balcon

*Cathedral ceiling
Night area
Dressing
Bathroom
Balcony*

Véritable écrin de quiétude, cette suite saura vous offrir confort et chaleur grâce à ses généreux volumes et ses textures. Prenez de la hauteur, admirez les montagnes depuis votre lit ou le balcon, et faites de cette suite intime votre coin de paradis.

True haven of tranquility, this suite will offer you comfort and warmth thanks to its generous volumes and textures. Take in the view from your bed or balcony, and make this intimate suite your own piece of paradise.





Chalets *Eden et Aspen*



Program manager
romain.beliard@blue-estate.fr
+33 (0)6 30 66 85 92

www.blue-estate-group.com

